
Der Ausschuss nahm den Bericht zur Kenntnis. 
 
Herr Günther fragte nach den Jahresberichten 2018 ff. 
Da keine offenen Beschlüsse aus den Jahren 2018 bis 2020 vorliegen, wurden dazu 
auch keine Jahresberichte erstellt. 


